

~~schon Bedrohungen der Konflikte im Gebiet der afghan-~~

Der Rat bekundet seine große Besorgnis über das Andauern des afghanischen Konflikts, der eine ernste Bedrohung der regionalen und internationalen Sicherheit

Blockaden humanitärer Hilfslieferungen bedingungslos aufzuheben.

Der Rat ist besorgt über die jüngsten Berichte über die Drangsalierung humanitärer Organisationen und den einseitigen Beschluß der Taliban, die Büros humanitärer Organisationen in Kabul zu verlegen. Er fordert alle Bürgerkriegsparteien auf, die Arbeit der humanitären Organisationen so weit wie möglich zu erleichtern.

Der Rat ist nach wie vor zutiefst besorgt über die